
 

 

 Anfrage 5 

Gremium Termin Status 

Stadtrat 04.11.2019 öffentlich 

 

Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion; Taubenproblematik 

Vorlage Nr.: 20190646 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

Ludwigshafen, 28.10.2019 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Stadtrates am 04.11.2019 
Taubenproblematik 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
In Ludwigshafen gibt es nach wie vor zahlreiche frei lebende Stadttauben.  
 
Wir bitten Sie in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

1. Gibt es noch Taubentürme, in denen die Eier in den Nestern gegen Gipseier aus-
getauscht werden? 

2. Wenn ja, wo befinden sich dies Türme, und wer betreut diese? 
3. Was passiert mit aufgegriffen, verletzten oder kranken Tauben? 



4. Auf dem Gelände der Stadtgärtnerei gab es eine Taubenvoliere. Ist diese noch in 
Betrieb? Wenn ja, wie viele Tiere befinden sich dort? Wenn nein, was ist mit den 
ehemaligen Bewohnern passiert? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 
FWG-Stadtratsfraktion 
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